

# 水明会だより

No. 151

## 水明園・みよしの

編集／社会福祉法人水明会[令和5年10月15日発行]  
〒728-0017 広島県三次市南畠敷町441 TEL(0824)62-2841



水明会ホームページはこちら



9月18日敬老の日祝賀式典が開催されました。  
今年は88歳を迎える方が6名、100歳を迎える方が1名  
おられ堂本副市長より祝賀状が贈呈されました。  
また100歳以上の方は8名おられ、水明会理事長より花束が贈られました。皆様、おめでとうございました。

式典のあとは、職員のけん玉の余興とマツケンサンバで盛り上がりました。

おめでとうございます！



敬老の日



長生きしてください。



「灯篭流し」

特養  
みよしの

9月7日に灯篭流しを行いました。  
入所様それぞれの願いを込めて、職員手製の川に  
流しました。

初めての試みでしたが、皆様、「きれい」と言われ  
喜んで頂きました。心安らぐひと時になりました。

『ウチキパイキンズ』

養  
育  
水明園

スイーツ大好き  
プリンは栄養たっぷり !!  
(栄養士さん手作り❤)

The collage includes several images: an elderly man in a striped shirt eating from a bowl; an elderly woman in a green beret eating from a plate; two elderly women sitting at a table with cups and saucers; and two elderly women in a wheelchair eating from plates. There are also two small illustrations of cupcakes.

『鮎占焼き&ワリームソーダー』

特養  
水明園

普段とは違うものを、食べてもらいたいという職員からの  
思いで、あゆの塩焼きとクリームソーダを作りました。鮎  
は骨を取り除いたので、安心して食べてもらいました。  
少食の方がいつもよりたくさん食べれたり、美味  
しい、嬉しいと皆様、喜ばれ大好評でした。

はま  
ヌマフ4回

作 エモ

## 職場 あるある

おはようございます

午後

# 『認知症カフェ』

## 水明園居宅介護事業所

令和4年度より、毎月、八次コミュニティセンターで開催されております“八次認知症カフェ”へ参加させていただいており、水明会からはミニ講座や体操等を行っております。

### 認知症カフェとは？

認知症の方やその家族、地域の方、医療や介護に携わる人などが気軽に交流して情報を得たりする集いの場です。また、世界では9月を世界アルツハイマー月間と定め、様々な取り組みが行われています。

A photograph showing four healthcare workers in a clinical setting. Three individuals are standing around a large wooden table, while one person is seated at the table. They are all wearing dark uniforms and face masks. The person seated at the table is holding a mannequin head and demonstrating a procedure. On the table, there is a green plastic container, a pink bag, and some small items. In the background, there is a clock on the wall and a window with curtains. The overall atmosphere suggests a training or educational environment.

### 職場体験に来てくださいね♪

県立三次中学校2年生の学生さん  
2名が、職場体験で来てくれました

2名が、職場体験で来てくれました。昼食の配膳の手伝いや、入所者様と作品作りや、いろいろ体験してもらいました。

最初は、緊張した様子でしたが、日に日に慣れて最終日は「やり遂げたー」という達成感を感じました。お疲れ様でした。



母、大本アヤコは九十六歳、昭和二年二月十四日西酒屋町にて生まれました。自宅で母は一人暮らしをして野菜作り、販売をして楽しんでいました。出来るだけ家で過ごせるようになると願つていきましたが、日常生活が徐々に難しくなってきて昨年の四月十三日からみよしの短期入所、今年五月三十日に養護老人ホーム水明園に入所になりました。

母に聞くと職員さんにいたせり尽くせりしてもらいありがたいと言つております。久しぶりに墓参りに行つて喜んでいました。

母の事をお任せするしかないというのが心苦しいのですが、職員の皆様これからも引き続きよろしくお願ひ致します。

家族  
より

# 「母の入所」